



Sergio Gutiérrez Luna celebra anuncio presidencial de dar seguridad social a periodistas

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, respaldó la decisión presidencial por dar acceso a la seguridad social a periodistas independientes de México y celebró que el anuncio se hiciera en el Día de la Libertad de Expresión. Gutiérrez Luna dijo que por un principio de elemental justicia se debe reconocer la labor que desempeñan en la sociedad los integrantes del gremio periodístico, más aún en esta etapa de transformación y destacó esta medida por el alcance social que esto implica aunado al esquema integral que esto implica.

https://drive.google.com/file/d/1ki59-ktJmZ-0871sML6rgY_6drFpbEgo/view